

Anzeigen-Extra

NEUERÖFFNUNG RESTAURANT SEEBLICK

Anzeigen-Extra

Herrlicher Panoramablick

Iris und Edgar Windisch sind mit Leib und Seele Gastronomen. Jetzt haben sie in Eutin den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt und eröffnen am Donnerstag, 4. September, um 11 Uhr am Rosengarten 18 das Restaurant Seeblick.

Der Panoramablick auf den Eutiner See hat uns gleich fasziniert und den Entschluss sehr leicht gemacht, uns mit Schwerpunkt auf guter deutscher Küche hier niederzulassen“, erzählt das Inhaberpaar. Gemeinsam mit Tochter Michelle wird alles in Eigenregie erledigt, nur für die Küche haben sich Iris und Edgar Windisch Verstärkung geholt. „Mit dem Koch steht und fällt die Qualität eines Gastronomiebetriebes. Wir sind uns sicher, jemanden gefunden zu haben, der eine sehr gute deutsche Küche zubereiten kann. Bei uns kommt alles frisch auf den Tisch“, betonen sie.

Die Stammkarte enthält Fisch- und Fleischvariationen, von der Kutter-

scholle und dem Thunfischsteak über Rumpsteaks und Wildgerichte bis hin zum echten „Wiener Schnitzel“. „Selbst geklopft und von Hand paniert“, ergänzt Iris Windisch. Zu den Highlights zählt neben dem „Seeblickteller“ vor allem das Drei-Gänge-„Twingelmenü“ für zwei Personen, das sonntags ab 18 Uhr samt einer Flasche Rotwein serviert wird.

Darüber hinaus gibt es im Restaurant kleine Speisen für Zwischendurch, aber auch Gerichte speziell für die jungen Gäste und für Senioren. Neben „À la Carte“ hält die Familie Windisch künftig eine wechselnde Wochenkarte parat, und ab der zweiten Septemberwoche bieten sie zudem eine Mittagkarte an. „Wir wollen mit unse-

rem Konzept ein breites Publikum ansprechen. Es sollen sich alle Generationen bei uns wohlfühlen – von Jung bis Alt“, sagt Iris Windisch und erläutert außerdem: „Vom Vorgänger haben wir im Großen und Ganzen das Inventar übernommen. Wir werden aber mit bestimmten Accessoires unseren eigenen Stil in das Lokal hineinbringen.“ Der Innenraum bietet 60 Personen Platz, und auf der Außenterrasse mit Blick auf den Eutiner See können sich rund 50 Gäste verwöhnen lassen. Größere Gruppen von bis zu 40 Personen haben die Möglichkeit, bei Familie Windisch vorzubestellen: „Wir reservieren gerne über den Vierertisch hinaus.“

Rund 24 Stunden vor der Eröffnung bleibt noch Zeit für die letzten Handgriffe. „Innerhalb von nur vier Wochen haben wir alles auf die Beine gestellt. Jetzt kommt der letzte Feinschliff, und dann kann es aber endlich losgehen“, freuen sich Iris, Michelle und Edgar Windisch auf den morgigen Tag. Geöffnet mit durchgehend warmer Küche ist das Restaurant Seeblick dann täglich von 11 bis 23 Uhr.

MB



Das neue Restaurant von Edgar (rechts) und Iris Windisch bietet einen wunderschönen Panoramablick über den Eutiner See.

Fotos: PRIVAT

Neueröffnung

Donnerstag, 4. September ab 11 Uhr

gute deutsche Küche, Fisch- und Fleischgerichte,
Senioren- und Kindergerichte,
wechselnde Wochenkarte, Kaffee & Kuchen

Twingelmenue:
immer sonntags ab 18 Uhr
3-Gang-Menue für 2 Personen
inkl. einer Flasche Rotwein 39,90 €

Restaurant Seeblick

Am Rosengarten 18 · 23701 Eutin

Telefon 0 45 21 / 7 97 90 17

Öffnungszeiten: täglich 11-23 Uhr · durchgehend warme Küche

Herzlichen Glückwunsch
zur

Neu-Eröffnung
mit regionaler
deutscher Küche!

Deutschland-Urlaub

präsentieren wir
mit mehr als
100 Erlebnis-Reisen in
4-Sterne-
Nichtraucher-Bussen!

Fordern Sie den aktuellen
Herbst- & Festtags-Reisen-Katalog
an!

Behrens

Eutin, Rosengarten 14
Telefon 0 45 21 / 40 87
www.Behrens-Reisen.de

Schankanlagenreinigung Paasch

- Bier, AFG
- Zubehör, Ersatzteile, Beratung
- Kohlensäure, Mischgas
- Abnahme nach § 12 und § 16 Schankanlagenverordnung

- Rudolf-Diesel-Str.12
- 23617 Stockeldorf
- Tel/Fax 04 51 / 4 99 12 17
- Mobil 01 71 / 3 69 08 86



MALERMEISTER RALF LÜDTKE

FARBE GESTALTUNG BAUTENSCHUTZ

Anneli-Voigt-Straße 10a · 23701 Eutin
Telefon 04521/2305 · Fax 04521/2312
Mobil 0172/5124714
e-mail: maler.luedtke@web.de



Kälte-Klima Schankanlagen

SCHNOOR Kältetechnik GmbH
Telefon: 0 45 04 / 34 34
www.schnoor-kaelte.de · info@schnoor-kaelte.de



Wer das Beste verlangt,
ist hier richtig.
Charles Schumann,
„Schumann Bar“, München

Ich hab Lust.
Auf Kneipen, Bars und Restaurants.
In Schleswig-Holstein.

DORN
KÖNIG DER BIERE